



Schlagworte: Freizeit ■ Auszeit ■ Ruhe

Ausgangslage

Ein Elternteil erzählt, dass sein pflegbedürftiger Teenager nicht alleine zu Hause bleiben und sich nur schwer alleine beschäftigen kann. Der Teenager hört gerne laut Musik. Er kann dies nur über den internetfähigen Fernseher und spezielle Plattformen im Wohnzimmer. Andere Geräte kann er nicht bedienen. Außerdem möchte er gerne in der Nähe der Eltern sein. Die Eltern sind froh, dass der Teenager etwas gefunden hat, was er gerne macht und alleine kann. Gleichzeitig stört sie die laute Musik. Sie können dem Teenager nicht erklären, dass er die Musik leiser hören soll.

Der Pflegeschatz

Ein Elternteil nutzt deshalb Noise Cancelling Kopfhörer. Allerdings ohne selbst gleichzeitig noch Musik oder ähnliches über die Kopfhörer zu hören. Sondern nur, um die Musik des Teenagers zu dämpfen. Der Teenager kann trotzdem noch gehört werden. Wenn etwas ist, bekommt der Elternteil das mit.



© Bild: Pflegeschätze 2025 – Projektteilnehmer*in

Nutzenbeschreibung

Der Elternteil fühlt sich durch die Musik des Teenagers nicht mehr so sehr gestört. So kann er zum Beispiel lesen, während der Teenager in seiner Nähe ist und laut Musik hört.

Zusatzinformationen

Die Familie hat für die Noise Cancelling Kopfhörer ca. 200 Euro bezahlt.